

Journal de 12 heures
Le Gouvernement intérimaire a proposé une
trêve, jusqu'à présent rejetée par la rébellion
armée tutsi

Anne (de) Coudenhove

France 3, 13 avril 1994

[Anne de Coudenhove :] Au Rwanda les rebelles sont entrés dans Kigali. Les combats ont repris ce matin [une incrustation "Kigali (Rwanda), hier [12 avril]" s'affiche à l'écran]. Le Gouvernement intérimaire a proposé une trêve [gros plan sur un cadavre allongé à plat ventre dans l'herbe], jusqu'à présent rejetée par le FPR, la rébellion armée tutsi [on voit un convoi de véhicules passer devant un barrage de miliciens].

Les armées..., les autorités rwandaises accusent l'ONU de partialité en faveur des rebelles [on voit un militaire au béret rouge qui protège des civils blancs couchés dans un véhicule].

10 000 personnes ont déjà fui la région. Et les étrangers – vous le savez – sont partis.